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本日の出席率６９.７７％：会員数４７名・出席２５名・欠席１３名・出席規定免除会員５名・ビジター０名

前々回の修正出席率８６.３６％：出席２８名・メークアップ４名・出席規定免除会員出席６名

　いよいよ明日、 ５月２４日から、

シネマボックス太陽に於いて 「空

母いぶき」 が上映されます。 かわ

ぐちかいじ氏原作で現在も連載中

の同名漫画の実写映画化なので

すが、 原作は尖閣諸島の領有権

をめぐって起こる中国人民解放軍

と自衛隊との武力衝突を書いたも

のですから、 まさに水陸起動団の島しょ防衛活動が描かれてい

ます。 さすがに、 そのまま映画化は無理だろうと思っていました

が、 昨今の国際情勢をふまえて、 オリジナルストーリーということ

です。 少々残念ではありますが、 楽しみにしています。
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”アットホーム” 中央で良かった！

１．例会変更
　　　＊佐世保東ロータリークラブ

　　　　日時　６月１３日 （木） １８：３０～　※新旧委員交代式の為

　　　　場所　ホテルオークラ JR ハウステンボス

２．来信
　　　■ガバナーエレクト事務所

　　　　 ・ 地区組織図、 行事予定表他

　　　■松浦ロータリークラブ

　　　　 ・ 通常例会開催曜日変更のお知らせ

　　　　　次年度より　毎週金曜日１２：３０点鐘

　　　　　　　　　　　→毎週水曜日１２：３０点鐘

３．依頼・伝達
　大久保パスト会長のお母様が５月１８日に他界されました。

２０日に葬儀が行われています。 心より御冥福をお祈りいた

します。

中央会　馬場 貴博幹事
５月２６日に行われます、 ８ＲＣの親睦ゴルフにご参加される方

は、 お忘れないようにお願いします。

中央ダイビングクラブ
明日より２泊３日で奄美大島にダイビングに行って来ます。

佐世保中央ロータリークラブ細則語句変更について
クラブ細則　第１５条　改正に従い、 本日の例会にて賛否を

図ります。

変更内容

２０１７年７月１日に規定審議会改正に基づき、 佐世保中央

ロータリークラブ細則を改正しましたが、 語句を間違えて記

載しておりましたので、 今回、 正しい語句へ変更をさせて

いただきます。

誤） クラブ奉仕管理運営委員会　

→　正） クラブ管理運営委員会　　８ヶ所

８ヶ所

・ P65　第８条　第１節

・ P66　第８条　第２節

・ P66　第８条　第２節 (a)

・ P66　第８条　第２節 (b)    ２ヶ所

・ P66　第８条　第２節 (c)

・ P67　第９条　第１節　２ヶ所

出席者全員の賛同をえて、 改正が承認されました。

つきましては、 ２０１９年７月１日より改正を適応させていただ

きます。
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次年度　田中 啓輔 幹事
　5/19 に諫早文化会館で行われた、 地区研修協議会に参加し

てまいりました。 大きく分けて、以下の4部構成で行われました。

１　次年度地区方針

２　2019年規定審議会報告

３　研修会 （各分科会に分かれて開催）

４　全体会議

次年度　南部 建 会長
　初めて田中幹事の運転で行って参りました。 道を迷う事無く無

事に福田屋に着きました。 鰻を頂き力をつけて午後の地区協議

会に臨みましたが、 満腹で居眠りをしないようにするのが大変で

した。 運転をして頂いた田中幹事に感謝です。

　協議会の内容はそれぞれ分科会に分かれて開催され、 皆さん

が報告される通りです。 私が印象に残ったのは、 日本のロータ

リーがいかに真面目に取り組んでいるか、 そして、 奉仕に対し

て日本人と外国人の意識の違いです。 世界のロータリーから集

めた寄付金を少しでも有効活用する事を我々日本人は考えます

がそこが少し違うように思いました。 そして三年に一度、 規定審

議会が開催され色々な提案や要望が協議されますが、ＲＩと日本

のロータリーの考え方が違うように思います。 しかし目的は同じな

のでそこはうまく調整をしなければと思いました。 そして、 一番

驚いたのはＲＩの事務局長が国際ロータリーのＣＥＯ（代表取締役

社長） に就任したことです。 今後国際ロータリーは大きく変わっ

ていくんだろうと思いました。

岡 光正君
　２０１９年７月１日から、ＲＩの方針により奉仕プロジェクト部門 「社

会奉仕委員会」 が大きく変わります。 内容は、 社会奉仕委員

会の中に、 国際青少年委員会と職業奉仕委員会をまとめる事が

推奨されました。 現在ＣＬＰの組織構成で活動しておりますが、

数年後には組織の再編が必要になるかも知れません。

また、 地区の社会奉仕のテーマとして 「社会奉仕活動を通して

ロータリーの公共イメージと認知度を向上させよう」 が掲げられま

第８回クラブ協議会　地区研修協議会報告

ＳＡＡ： 宮﨑正典君　

次回例会／５月３０日１２:３０～

崎元 英伸会長・野村 和義副会長・芥川 圭一郎幹事
本日は、 第８回クラブ協議会です。 ２０１９－２０２０年の新役

員・理事の皆様に委員会の意気込みを語っていただきます。

楽しみにしておりますので、 よろしくお願いします。

岡 光正君
先日、 食品衛生協会より、 みずや黒島工場が食品衛生有

料施設の表彰を頂きましたので、 ニコニコします。

本日の合計　　　　   4,000 円

本年度の累計　　　  729,000 円

した。 具体的な活動方針として、①「ロータリーデー」 の推奨。

②「地区補助金」 を活用した社会奉仕事業の拡大。③「児童虐

待防止推進月間」 取組み強化の３つの内容です。 佐世保中央

ＲＣとしても、 この内容を組み込んだ事業展開を図りたいです。

山瀧 正久君
　青少年奉仕部会に参加しました。 地区にはローターアクト、 イ

ンターアクト、 国際青少年交換委員会、 ライラと４つの委員会が

ありますが、 それぞれに活動が少なく難しいと話されていました。

将来のロータリアンに繋げていくという面で大事な活動だと思い

ますが、 大変厳しい活動だと各クラブ感じていたようです。

普段の活動や取り組みを　もっと各地域にアピールしていいので

は、 また積極的に活動していくことが大事だと感じました。

　中央ＲＣ組織の奉仕プロジェクト委員会には青少年奉仕委員

会と社会奉仕委員会がありますが、 取り組みの重要性から　今

後小委員長ではなく、 理事にする必要があるのではと感じまし

た。

倉科 聡一郎君
　地区研修協議会の国際奉仕の分科会へ参加しました。ＲＩと

ロータリー財団の活動目標などを聞きました。
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